



5月の行事予定

5月		
1	水	◆即位の日
2	木	◆
3	金	◆憲法記念日
4	土	◆みどりの日
5	日	こどもの日 ベネッセ記述模試③
6	月	振替休日 ベネッセ記述模試③
7	火	心臓検診①
8	水	尿検査(1回目)
9	木	生徒総会・壮行会 尿検査(1回目) 眼科②
10	金	高校総体(~12)
11	土	
12	日	◆
13	月	◆代休
14	火	
15	水	
16	木	陸上総体(~19) 歯科②(4)
17	金	内科①(4)
18	土	PTA総会
19	日	◆
20	月	
21	火	
22	水	1学期中間考査
23	木	1学期中間考査
24	金	1学期中間考査 ベネッセ進路講演会①
25	土	土曜課外①②③
26	日	◆
27	月	教育実習開始
28	火	
29	水	尿検査(2回目) 胸部X線検査①
30	木	交通安全教室 (2)①(2) 歯科②
31	金	内科③(1)①(3) (英検1次)
①②③は学年		
◆は学校閉鎖		

「人を動かすもの」

渉外部長 平林 勉

人は元来怠け者である。自分を動かすきっかけがないとなかなか行動を起こせない。何か頑張れるもの、人によってその程度は様々。目標が明確であり、それを達成させようとする力が湧き出でくれば、怠け者からの卒業となるのだろう。節目を大切に。よくいわれる言葉だ。これまでを振り返り、時に反省し、「よし今度こそは」と頑張る。この繰り返しで日々生活を送っているように思える。頑張れば、明日休みだ。来月こそは必ず、と自分を変えるタイミングはいくらでもある。

平成から令和、大きな節目だ。これをターニングポイントとしようとする生徒も多いはず。そんなご子息、ご息女の学校での姿を見る機会も、親としての節目となるのではないのでしょうか。

5月18日(土)はPTA総会です。授業参観や学級懇談会も行います。ご子息・ご息女の学校での様子を知っていただき、家庭での話し合いのきっかけにしてください。

新任職員紹介

「気軽に話しかけてください・・・」 英語科 橋本 良晴

この度の人事異動で、伊勢崎市立四ツ葉学園中等教育学校より赴任してきました。今までいろいろな学校に勤務してきて、富岡高校が7校目となり、現役最後の学校になると思われます。それぞれの学校での反省や学んだことを活かし、日常の生徒や先生との関わりの中で、より満足のいくような学校生活を送りたいと考えています。そうすることで、この学校を好きになりたいと願っています。見かけは怖いかもしれないけれど、中身は面白いおじさん(おじいさん)です。話しかけてみてください。

「今を大切に」 国語科 岸 芳孝

この四月に市立前橋高校から赴任してきました。校内の地図が頭に入っていないため迷っていたりしていましたが、気がつくと四月は過ぎ去りはや五月。ようやく慣れてきたかなと思います。

高校生活は考えると長いかもしれませんが実際にはすぐに過ぎ去っていきます。後悔のないように大事な時間をすごして下さい。

「よろしくお願ひします」 英語科 富岡 詳二

高崎工業高校から赴任してきた富岡です。予測不可能な時代を生きていく皆さんに、そのためのサポートが少しでもできればよいと考えています。皆さんとともに、富岡高校で学べることに大変感謝しています。よろしくお願ひします。

「高校の3年間」 地歴・公民科 城田武明

高崎工業高校の定時制から赴任してきました。地歴・公民科の城田武明です。工業高校の定時制からの異動ということで、生活リズムや環境などがらっと変わりましたが、生徒の皆さんの温かさに触れながら、少しずつ慣れてきました。高校の3年間はあっという間です。この間に、いろいろなことを経験し、いろいろなことを学んで、未来につなげていってください。そのサポートができたと思っています。よろしくお願いします。

「全力でサポートします」 地歴・公民科 吉田菜穂子

地歴・公民科の吉田菜穂子です。3月まで奈良県の高校で働いていました。環境が大きく変わり、まだまだわからないことばかりですが、新しい生活にも少しずつ慣れてきました。毎日富岡高校の皆さんの元気な挨拶を聞いて、富岡高校に来ることができてよかったなと思っています。高校生活3年間は、様々なことを学び、経験するかけがえのない時間です。その時間の中で、少しでも皆さんの力になれるよう精一杯頑張っていきたいと思っています。よろしくお願いします。

「富高に来て」 英語科 星千智

伊勢崎商業高校から赴任してきました、英語科の星千智です。よろしくお願いいたします。まだまだ分からないことも多いですが、徐々に新しい環境にも慣れてきました。富岡高校の生徒の皆さんのあたたかい挨拶や、授業を熱心に聞くひたむきなまなざしに毎日活力をもらっています。少しでも早く富岡高校の一員として、皆さんの勉強や部活、そして進路実現の力になれるように努めていきたいと思います。目標に向かって進むことは楽なことばかりではありませんが、一緒に頑張りましょう。

「富岡高校での生活」 数学科 畔柳裕太

今年度、富岡高校に赴任しました数学科の畔柳裕太です。昨年度まで、大学院にて数学教育の研究をしていました。授業や部活動等の学校生活で、明るい富高生とふれ合うことができ、毎日楽しい日々を過ごしています。富岡高校に来て一ヶ月が過ぎましたが、一歩ずつ仕事にも慣れていければと思います。高校生活の3年間は、あっという間に過ぎ去ってしまいます。この短い高校生活の中で、富高生の皆さんが夢に近づけるよう、私も頑張っていきますので、よろしくお願い致します。

「初めまして」 事務 加藤 海斗

はじめまして。この春から新規採用で富岡高校の事務職員になりました加藤海斗です。よろしくお願いします。社会人一年目ということもあり、何もかもが初めての連続で毎日とても勉強させてもらっています。生徒の皆さん、「今」を大事にして勉強や部活、友人との思い出作りをして、日々を充実したものにできるよう頑張ってください。私も一人の学校事務職員として富高に関わるすべての人のサポートをできるように精一杯頑張ります。